

早いもので1学期もあと3週間をきりました。日増しに暑さが厳しくなっていますが、子どもたちは元気いっぱいです。教室では教科等の学習やテストに全力を尽くし、休み時間には運動場で元気に走り回っている子どもたちもたくさんいます。熱中症にならないよう見守っていきたいと思います。

終業式が近づいています。一学期の学習のまとめをするとともに、子どもたちが毎日健康で安全に過ごせるよう、保護者のみなさんのご協力をよろしくお願いします。



「親子防災訓練」大変お世話になりました。



6月4日(日)は、親子防災訓練の日でした。早朝より地域の防災訓練を行った後、午前10時より小学校の親子防災訓練を行いました。学年の発達段階に応じて、様々な体験活動を行いました。脱出訓練や起震車体験などでは、実際の災害の模擬体験をしました。起震車に乗った児童は「思ったより怖かった。」という感想を話していました。応急担架作成や倒壊家屋救出訓練、ロープワークなどでは、保護者の方々にも手伝っていただきながら、子どもでもできる災害時の様々な共助の体験を行いました。

市の危機管理課や地域の自主防災組織連合会、消防団、社会福祉協議会等の方々に指導していただきました。子どもたちは、指導者の皆さんの話をよく聞きながら、様々な活動を楽しみながら体験できました。これらの体験を通して、各ご家庭の方で非常事態時の行動について話し合っていたきたいと思います。

今回協力してくださった地域の方々、参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



【開会式】



【脱出訓練】



【防災スリッパ作り】



【防災紙芝居】



【応急担架作り】



【起震車体験】



【要介護者介助】



【ロープワーク】



【倒壊家屋救出訓練】



6月のアルバム



6月6日(火) プール掃除
5・6年生がみんなのためにプ
ールをきれいにしてくれました。



6月7日(水) サツマイモ苗差し
1～3年生児童が、サツマイモ
の苗差しを行いました。



6月8日(木) 人権の花贈呈式
3年生が人権の花贈呈式に参加
しました。



6月12日(月) 野菜ソムリエ任命式
2年生が野菜ソムリエ任命式に参
加しました。



6月20日(火) 一条神社見学
2年生が生活科の学習で、一条神
社へ見学に行きました。



6月20日(火) 中央広域環境センター見学
4年生児童が、中央広域環境セン
ターで社会科見学を行いました。



6月27日(火)～28日(水) 宿泊学習

5年生が牟岐少年自然の家へ1泊2日の宿泊学習に行ってきました。暑い中でしたが、海にちなんだ様々
な活動を楽しみ、すてきな思い出をつくってきました。



7月のおもな行事

- 3日(月) 全校朝会
- 7日(金) なかよしBOOK
- 10日(月) 1・2年生防犯教室
クラブ活動
- 14日(金) 6年生租税教室
- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 地方別子ども会
- 20日(木) 終業式
児童下校 13:30～



- 21日(金) 市水泳能力検定会 (市場小)
- 24日(月)～28日(金) 個人懇談

- 8月 1日(木) 県水泳能力検定会
- 4日(木) 全校登校日
- 14・15日 学校閉庁日
- 20日(日) PTA奉仕作業
- 25日(金) 2学期始業式

